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  Réunion du comité élargi 
04/010/2023 

Gravière du Fort 
19h30 

 

 
Présents : Thomas ANTH, Djemila AYAD GREMAUD, Jean-Louis BARON, Philippe FLORY, Christophe 
HEIDT, Valérie HEIDT, Gaëlle HIRN, Katy LAMBINET, Franck LORRAIN, Laurent MARCOUX, Nicolas 
MOREL, Michaël MORIN, Fabrice SCHMITT, Kathy SCHMITT,  Claude ZION. 
 
André DIETRICH (commission biologie et environnement), Lionel THOMAS (commission Hockey). 
 
Absents excusés : Ari DADOUN,  Béatrice GEOFFROY, Ari DADOUN,  Christophe HEIDT, Claude KARGER, 
Éric LAEMME, Michel LAMBINET, 
 
Christine BOSSE (commission audiovisuel), Claire DERRENDINGER (commission juridique), Magali FREY 
(commission technique), Sarah GHESQUIERE,  Éric KOCH (commission apnée), Thierry KRUMMEL 
(commission médicale), Laurent RIEFFEL (commission orientation subaquatique),   
 
 
 

Ordre du jour 
• Mise à l’approbation du PV de la réunion du 14 juin 
• Organisation de l’AG 
• Point finance 
• Proposition budget 
• Point subvention  
• Avance fond gravière du fort 
• Participation aux frais pour oxyjeune 
• Prochain séminaire 
• Point faites de la plongée 
• Point gravière en rose 
• Participation des membres du comité aux activités du Codep 

 
 
Validation du PV du comité du 18 janvier 2023 
Le PV du comité a été transmis pour validation 
N’appelant pas à observation 
 
Le PV est validé 

 
I. Organisation de l’AG Codep  

Date : 4/11/2023 à 13h30 
Mise en place à 10 h 
 

Présentations :  - chaque commission dispose de 10 min max 
- rapport en format Ppt et Word à envoyer à Katy 
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Knack/ pain/ moutarde et bière : Katy 
Feuille d’émargement : Katy 
 

 

II. Point finances 

Excédent de 17 000 euros en fin de saison 
Fonctionnement normal des commissions ;  bio, technique et secourisme ont bien fonction-
né, les autres commissions n’ont pas vraiment engagé de frais. 
Budget de fonctionnement du département : 22 000 € budgétisés  mais 18 000 € utilisés 
(locations de salle, faites de la plongée, repas, boissons, frais du colloque…). 
 
Il faudra envisager le coût que pourrait supporter le Codep pour indemniser éventuellement 
la Frog pour la faites de la plongée. 
 
 
 
III. Proposition budget 

 
 
Budget prévisionnel identique à celui de l’an passé 
 
On attend les propositions de certaines  commissions. 
 
Biologie et environnement : Les clubs demandent à avoir en prêt des microscopes. le bud-
get de 900 € pourra être réajusté en fonction des achats. 

 
On peut augmenter le budget pour des évènements particuliers. 
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IV. Point subvention 
ANS : 3250 € 
CEA : 3500 € 

 
 

V. Avance de fonds gravière du Fort 
Avance de fonds pour station épuration afin de raccorder les WC. 
Le tout à l’égout étant impossible, la FROG devra  dépenser 90 000 € pour construire 
une mini station d’épuration. 
Les Codep 67 et 68 sont mis à contribution pour faire une avance de fonds. 

 
Quelle somme le Codep peut-il  avancer ?  30 000 € sont proposés. 
 
Voté à l’unanimité. 
 

 
VI. Participation aux frais oxyjeune 
12 athlètes alsaciens dont 6 bas-rhinois participeront aux Championnats de France 
Oxyjeune à Toulouse. 
Le coût par athlète est de 300 € le week-end  
Le Grand Est finance pour 200 € par personne 
Quelle somme le CODEP peut-il prendre en charge ? : 100 euros par participant. 
Proposition validée 
 
 
 
VII. Prochain séminaire 
Confirmation date  : 20 janvier 2024 
 
Thèmes : 
Jérôme HLADKY – la plongée jeune 
Laurent MARCOUX - Le MFT 
701m Mavros Tomos 
Le Péchon ? 
 
 
Gradient factor par Alain Foret ? Pour l’an prochain ? 

 
 

VIII. Point faites de la plongée 
Très faible participation des licenciés le samedi 
Bonne ambiance, déroulement efficace. 
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Le Cps est présent, sans pour autant avoir de retours puisqu’ils se situent à 50 Kms. 
Certains baptisés sont recrutés par les clubs en amont lors de salon et activités. 
Il y a un besoin en amont pour préparer la fête, plus d’initiative de club serait 
bienvenue. 
 
Pour la prochaine édition : prévoir la journée de travaux + marquage du parking samedi 
matin par les clubs puis installation des clubs. 
André Dietrich, indique que la Bio et la Photo Vidéo ont un bilan positif sur le samedi 
après-midi 
 
Michael indique que tous les clubs locaux sont d’accord pour mettre en place le samedi 
après-midi, une plongée, avec un apéro pris en charge par le Codep suivi d’un plat 
partagé (sanglier à la broche / paëlla ou autre) 
 
 
IX. Point gravière en rose 
200 casquettes offertes 
42 marcheurs / 15 nageurs / 12 coureurs 
Boutique en ligne pour vente de multioutils / cendriers / gourdes / Bob 
Environ 3200 € encaissés. 
 
Leclerc a donné 1000 euros 
Finway a offert les bobs et Ari les tools et les cendriers portables. Ces articles sont en 
vente par Helloasso. 
On espère avoir 3200 euros à verser à la ligue. 
La commission photo vidéo a beaucoup participé. 
 
 
X. Participation des membres du comité aux activités du CODEP 
Les engagements du Codep, nécessite de la main d’œuvre bénévole… 

Séminaire / réunion des présidents / la matinale / village des sports de nature / Ici 
commence la Mer / année de l’eau de Vendenheim  

Lors d’appels à volontaire, il faudrait que les membres du comité se mobilisent. 

 

 

 

XI. Points divers 
 

Ici commence la mer : reporté en 2024 
C’est ce qui remplace le nettoyage de l’ILL trop compliqué à organiser. 
Il nous propose de tenir un stand. 
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Handisub : 
Bénéficie à Hautepierre de quelques créneaux pour l’accueil des PESH de décembre à 
avril 2023. 
 
Claude Zion transmet les salutations au comité de Léo Barkate 

Un message de Claude Karger transmise à tout le comité 

 

Franck indique que l’agenda ne permet pas d’assurer toutes les missions liées à sa 
fonction de Vice-Président. 

 
 
La réunion se termine à 22h 00 


